

– Karl May. Der Kunstwart veröffentlicht in seinem ersten Februarheft 1910 unter dem Titel „Ein Zusammenbruch“ einen höchst interessanten Artikel über das Leben Karl May's, der von jedem Anhänger und jedem Gegner dieses sogenannten Jugendschriftstellers gelesen werden sollte. Der Inhalt dieses Artikels ist der Berliner Zeitung „Der Bund“ entnommen, die aus Anlaß der Veröffentlichung der darin enthaltenen Daten mehrere Prozesse auszufechten hat, die über Karl May endlich die gewünschte Klarheit bringen sollen. Der Kunstwart liegt im Lesezimmer des Dürervereines, Baden, Hauptplatz 13, auf, wo die erwähnte Nummer am Dienstag, Donnerstag Samstag abends von 7–8 Uhr und an Sonntagen von 9–10 Uhr vormittags eingesehen werden kann, da sich der Inhalt des Artikels vor der Austragung der Prozesse zur Verbreitung durch die Zeitungen nicht eignet.

---

Aus: Badener Zeitung, Baden bei Wien. 31. Jahrgang, Nr. 13, 12.02.1910, S. 6.

Textfassung: Hans-Jürgen Düsing, Januar 2018